

Korem 083/Bdj Gelar Sosialisasi dan Evaluasi Program Kerja dan Anggaran TA 2022

Achmad Sarjono - MALANG.WARTAMILITER.COM

Mar 24, 2022 - 11:00



KOTA MALANG - Kasi Perencanaan Korem 083/Bdj Letkol Inf Teguh Prastowo menyeleggarakan kegiatan Sosialisasi Progjagar, Evaluasi Progjagar TA 2022 yang diikuti oleh personel Korem dan Kodim jajaran Korem 083/Bdj bertempat di Ruang Aula Suropati Makorem 083/Bdj Jln. Bromo No 17, Kamis (24/03/2022).

Hadir dalam Kegiatan para Kasdim, wadanyonif 527/BY dan para Pasi staf Korem dan jajaran, kegiatan evaluasi progjagar di pimpin langsung oleh Kasi

Perencanaan Korem 083/Bdj Letkol Inf Teguh Prastowo, Lebih lanjut Kasi Perencanaan dalam sambutannya lebih lanjut menerangkan bahwa kegiatan yang kita selenggarakan hari ini, merupakan upaya pimpinan TNI Angkatan Darat untuk meningkatkan profesionalitas bagi personel pembuat Wabku khususnya penyelenggara fungsi perencanaan dan anggaran di satuan kerja masing – masing.

Teguh Prastowo juga menekankan “Sesuai petunjuk administrasi bidang rencana program dan anggaran di lingkungan Angkatan Darat, kegiatan dan kebutuhan anggaran belanja pegawai maupun barang dalam satu tahun anggaran. Untuk itu personel pembuat Wabku harus sama persepsi dan satu pemahaman terhadap anggaran di TA 2022, sehingga bagi personel yang membidangi khususnya pembuat Wabku agar lebih cermat, teliti dan benar sesuai dengan sasaran yang ditentukan,” jelasnya.

“Sehingga ke depan, kita mengetahui pencapaian sasaran pelaksanaan program kerja dan penyerapan anggaran Satker/Sub Satker yang akurat. Sehingga meminimalisir kesalahan penggunaan dan untuk mewujudkan konsistensi, kontinuitas implementasi perencanaan yang akuntabel dan transparan, serta dapat dipertanggung jawabkan antara rencana kebutuhan anggaran satker dengan rencana kebutuhan anggaran Korem 083/Bdj maupun jajarannya,” imbuhnya.

“Laksanakan semua kegiatan dengan baik dan manfaatkan waktu yang ada untuk kebaikan satuan masing – masing pada khususnya dan untuk TNI AD pada umumnya,” pungkasnya. (Penrem 083/Bdj)